

Micro  
**Maxi-Noticias**

**Nuevas directivas en gremio ecuatoriano**

En Ecuador fueron elegidos nuevos miembros de las juntas directivas de la Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Africana (Ancupa) y de la Fundación de Fomento de Exportaciones de Aceite de Palma y sus Derivados de Origen Nacional (Fedapal).

El nuevo directorio de Ancupa para el período 2005-2007 quedó integrado así: Juan Salgado, Alfredo Dávila, Fausto Orozco y Mathías Baumann, (pequeños palmicultores); José Antonio Arellano, Jaime González y César López (medianos palmicultores); José Antonio Uribe, José Roberto Vargas y Jorge Román (grandes palmicultores); y Javier Zurita y Alejandro Figari (representantes de las extractoras).

El directorio de Fedapal para el mismo período quedó integrado por: Salomón Gutt, Federico Malo, Juan Zambrano, José Malo, Oliver Luzziaga, Mario Alzamora y Carlos González Artigas Díaz (principales); y Jorge Román, José Roberto Vargas, Cody Evans, Nicolás Dueñas, Fausto Orozco, Juan Carlos Kanyat y Carlos González A. Looor (suplentes).

**Mercado de compras públicas**

La Bolsa Nacional Agropecuaria (BNA) puso en funcionamiento el Mercado de Compras Públicas (MCP), con el fin de agilizar de una manera transparente y eficaz la compra de productos agrícolas y con el cual se esperan transacciones por cerca de \$1 billón anuales.

**CAF colabora con Fedepalma para mejorar la logística palmera**



**E**l 5 de octubre pasado, el presidente ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, y el presidente ejecutivo de la Corporación Andina de Fomento, Enrique García, suscribieron una cooperación técnica no reembolsable, destinada a definir e implantar medidas de mejora en la cadena logística de abastecimiento y distribución del aceite de palma y sus insumos en Colombia.

Enrique García destacó durante el acto que "el presente estudio se inscribe dentro del Programa de Apoyo a la Competitividad (PAC) impulsado por la CAF hace cinco años y cuyo objetivo es definir una agenda nacional y regional para fortalecer la competitividad en los países andinos, que se traduzca en mayores tasas de crecimiento económico, de modo que se consiga un aumento del nivel de vida de la población."

El proyecto de Logística y Competitividad (L y C), llevado a cabo en conjunto por la CAF y la Universidad Politécnica de Valencia en 2002 permitió establecer una visión global del escenario de la logística de los países andinos. El estudio incluyó un análisis de los flujos comerciales intra y extrarregionales de la actividad económica del transporte de mercancías, del marco jurídico y de la situación de las infraestructuras existentes. De las conclusiones obtenidas en ese proyecto se desprendió una serie de actuaciones entre las que aparece la mejora de la cadena logística de →

## Reuniones gremiales segundo semestre

**E**l próximo 31 de octubre comienzan las reuniones gremiales que realiza cada semestre Fedepalma en las cuatro zonas palmeras del país, cuyo objetivo principal es analizar en conjunto con los productores, diversos temas de interés para el sector.

En esta oportunidad, se tratarán aspectos como: evolución económica sectorial y perspectivas 2006, costos de producción sectoriales 2004, avances proyecto de biodiésel, plan de inversiones del gobierno en infraestructura en las zonas palmeras y responsabilidad social empresarial. La siguiente es la programación:

<b>Zona Norte</b>	Valledupar: 31 de octubre Santa Marta: 1 de noviembre
<b>Zona Oriental</b>	Villavicencio: 11 de noviembre
<b>Zona Central</b>	Barrancabermeja: 17 de noviembre
<b>Zona Occidental</b>	Tumaco: 25 de noviembre 

*Viene de la página anterior*

### CAF colabora con Fedepalma

algunos clusters que sirvan de ejemplo para mejoras de la competitividad a través de la optimización de la cadena logística.

En tal sentido, en Colombia se seleccionó el cluster de palma de aceite para adelantar la investigación por sus condiciones sectoriales, su importante papel en las exportaciones del país, el compromiso de la cadena en cofinanciar el proyecto, las perspectivas para atraer inversión al sector y sus condiciones para servir de catalizador en la solución de la crónica situación de inseguridad y violencia de las zonas cultivables.

Además, Colombia es el primer productor en América Latina y el quinto en el mundo. Dada la importancia del aceite de palma en la economía colombiana, se busca que los recursos otorgados por la CAF estén destinados a analizar exhaustivamente la cadena logística del cluster de aceite de palma; organizar el transporte interno del aceite desde los productores a los industriales, quienes lo incorporan en sus procesos de producción; analizar los procesos de carga y descarga que optimizarán la logística; revisar el transporte desde las zonas de producción hasta las fronteras, y analizar y evaluar propuestas para la utilización de sistemas de transporte multimodal. 

## Embajadora malasia

El Gobierno de Malasia nombró a la Datin Rashidah Ramli como nueva embajadora de Malasia para Colombia, quien en la actualidad se desempeña como Directora de la División de Recursos Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores de ese país.

La señora Ramli ya recibió el beneplácito del gobierno colombiano, y se espera que antes de terminar el presente año pueda presentar sus cartas credenciales.

## Muere embajador de Indonesia



El embajador de Indonesia acreditado en Colombia, Setjanto Poedjowarsito, falleció a sus 61 años el 16 de octubre pasado en Bogotá.

Había nacido en Surabaya el 12 de enero de 1944, y durante su carrera fue Jefe Personal del Ministerio de Relaciones Exteriores de Indonesia. Antes de ser nombrado embajador en Bogotá, fue cónsul general en Bombai (India), cónsul general en Los Ángeles, y de 1995 a 2000, cónsul general en Nueva York.

Fedepalma lamenta la muerte del embajador Poedjowarsito, con quien mantenía cordiales relaciones y, a través suyo, contacto con la agroindustria de la palma de aceite en su país, que es el segundo mayor productor de aceite de palma en el mundo.